



HACE ALGUNAS SEMANAS SE REALIZÓ EN FUTRONO LA CEREMONIA DE LANZAMIENTO DEL QUINTO CONGRESO DE MUNICIPALIDADES TURÍSTICAS.

Futrono: dos días de charlas y seminarios tendrá 5° Congreso de Municipalidades Turísticas

PROGRAMA. El evento organizado por la Municipalidad de Futrono y Sernatur, contará con la presencia de la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo.

Oscar Gallardo Ríos
oscar.gallardo@australvaldivia.cl

El próximo jueves 28 y viernes 29 de agosto se realizará la quinta versión del Congreso de Municipalidades Turísticas, actividad que reunirá a autoridades y expertos de todo el país, y que es organizado por la Municipalidad de Futrono con apoyo del Servicio Nacional de Turismo (Sernatur).

El evento se desarrollará en el Centro o Turístico Lafquintue, ubicado en calle Manuel Montt N°3000, y contempla una serie exposiciones y paneles en que estarán presentes alcalde de distintas comunas del país, así como también autoridades del gobierno central.

DETALLES

El acto inaugural se realizará el jueves 28 de agosto a partir de las 9 horas, y arrancará con una muestra folclórica. Tras las palabras de bienvenida del alcalde Fernando Flández y del gobernador regional Luis Cuvertino, será turno para la presentación a cargo de la subsecretaría de Turismo, Verónica Pardo.

Posteriormente se entregarán distinciones como Municipalidades Turísticas para primer, segundo y tercer periodo;

“

Queremos mostrarle al país que Futrono cuenta con las instalaciones y servicios necesarios para desarrollar el turismo de congresos y eventos, lo que abre un nuevo nicho de mercado”.

Fernando Flández
Alcalde de Futrono

y luego será turno del primer panel denominado “Iniciativas Municipales para el Desarrollo Turístico de los Destinos”, que será moderado por el director nacional de Sernatur, Cristóbal Benítez, y en que participarán la alcaldesa de Caldera, Brunilda González; el alcalde de El Quisco, José Jofré; y la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann.

Tras una de entrega de premios a coordinadores municipales, será turno de la exposición “Modelo de desarrollo Local de Costa Rica”, a cargo del jefe de la Unidad de Planificación del Instituto Costarricense de Turismo, Víctor Quezada. Después se realizará el panel “Instrumentos para el cuidado de los atractivos turísticos natu-

28

de agosto se realizará la ceremonia de inauguración con presencia de destacadas autoridades.

29

de agosto se desarrollará la visita técnica denominada “Descubriendo la cuenca del Lago Ranco”.

rales”, en que participarán el alcalde de Futaleufú, Fernando Grandón; y el alcalde de Curacautín, Hugo Vidal; además de César Huala de del Programa Austral Patagonia

Por la tarde del jueves se realizarán también exposiciones sobre “Experiencia macrozonal de turismo como motor de descentralización territorial” a cargo de la Subdere, además de “Promoción Internacional y Nacional”, y “Modelo de turismo interno: gestión de la estacionalidad en los destinos”, estas últimas a cargo de Sernatur.

El viernes 29 de agosto, la jornada arrancará con exposiciones sobre “Formulación y evaluación de proyectos: puesta en valor de atractivos”; “Inclusión de la dimensión turística en los planes de acción comunales de cambio climático”,

a cargo de Sernatur; “Turismo Creativo”, y “Turismo accesible e inclusivo: casos de éxito en municipios con distinción turismo creativo”, esta última con representante de los municipios de Viña del Mar, San Fernando y Puerto Varas.

Por la tarde se realizará la visita técnica “Descubriendo la cuenca del Lago Ranco: Experiencia de gestión y articulación ZOT Bicomunal”, para cerrar al regreso con una cena de camaradería.

El alcalde de Futrono, Fernando Flández, sostuvo que “este congreso representa una oportunidad para visibilizar a Futrono y a la cuenca del lago Ranco como un destino turístico único, con identidad y proyección. Además, al desarrollarse en temporada baja, tendrá un impacto directo en los servicios turísticos y el comercio local, generando un impulso económico muy significativo. Es también un aliciente para seguir trabajando como destino y fortalecer los vínculos con otras comunas y con el sector privado. Queremos mostrarle al país que Futrono cuenta con las instalaciones y servicios necesarios para el turismo de congresos y eventos, lo que abre un nuevo nicho de mercado en los meses menos concurridos”. ❧